

El PP de Petrer acusa al equipo de gobierno de falta de transparencia

05/04/2016



El Partido Popular de Petrer ha denunciado públicamente que "el equipo de gobierno conformado por PSOE, IU y Compromís, siempre con el apoyo de Sí se puede, realiza una repetida **falta de transparencia, responden con vaguedades a las preguntas que les realizamos durante los plenos**, pero no se dan cuenta de que lo único que hacen es **desinformar y no respetar a los petrerenses**", ha asegurado la edil popular Pepa Villaplana. El concejal del PP, Óscar Payá, ha añadido que "**parece el gobierno de la excusa**, responden con opacidad a preocupaciones que nos ha

trasladado la población como el estado de los pipicanes, las numerosas talas de árboles que están haciendo en toda la localidad o la falta de toma de medidas sobre la mejora de viviendas sociales por parte del EIGE, entre otros". Villaplana ha concluido lamentando que "**desinforman a la ciudadanía en materias tan delicadas como el empleo**, pues anunciaron en enero que se realizaría un nuevo plan de empleo local con fondos propios en el mes de abril y no han anunciado nada, optan mucho por la improvisación".